



Förderverein Freibad  
Gräfenberg e.V.

Dr. Andreas Hofmann  
Kasberger Str. 11  
91322 Gräfenberg  
1. Vorsitzender

Förderverein Freibad Gräfenberg e.V.  
Landratsamt Forchheim  
Herrn Landrat Dr. Hermann Ulm  
Am Streckerplatz 3  
91301 Forchheim

01.07.2016

Sehr geehrter Herr Landrat,

mit Ihrem Schreiben vom 11. Juni 2016 an die Stadt Gräfenberg hat das Landratsamt die Schließung des Gräfenberger Freibads angeordnet. Ausschlaggebend hierfür waren Mängel, die im Rahmen einer Begehung durch das Gesundheitsamt Forchheim identifiziert wurden.

Diese Entscheidung hat uns alle sehr getroffen und ist bei sehr vielen Bürgerinnen und Bürgern auf Unverständnis gestoßen.

Als Vorsitzender des Fördervereins habe ich auf Einladung des Bürgermeisters, Herrn Nekolla, an der Begehung durch das Gesundheitsamt teilgenommen. Die Mehrzahl der dabei hervorgehobenen Mängel war für mich wie sicherlich auch für die Vertreter des Landratsamtes nicht neu. Prinzipiell spiegeln die Mängel die Umsetzung der normativen Anforderungen wider, über deren Sinnhaftigkeit ich mir kein Urteil erlauben möchte.

In der Zwischenzeit hat das Landratsamt einen Aktionsplan der Stadt Gräfenberg zur Behebung einer Vielzahl der angesprochenen Mängel erhalten. Bei der Erstellung dieses Planes war der Förderverein ebenfalls involviert. Wir sind uns im Klaren darüber, dass wir kurzfristig nicht alle Mängel beheben können. Dennoch sehen wir in dem Aktionsplan den ersten Schritt auf dem Weg zur generellen Sanierung des Freibads und ein entsprechendes Signal an das Landratsamt. Deshalb sind wir der Meinung, dass die Umsetzung des Aktionsplanes eine Öffnung des Bades noch in dieser Badesaison rechtfertigen sollte.

Die Tatsache, dass das Freibad nicht mehr dem aktuellen Stand der Technik entspricht, ist seit langem auch den Badegästen bekannt. Dennoch kommen regelmäßig zahlreiche Besucher, die den einmaligen Flair unseres Familienbades lieben. Gerade von jungen Familien habe ich in den letzten Tagen sehr viele Rückmeldungen erhalten, in denen sie ihr großes Bedauern über die Schließung des Bades zum Ausdruck gebracht haben.

Sowohl als Vorsitzender des Förderverein Freibad Gräfenberg e.V. als auch als Familienvater eines 8 jährigen Sohnes möchte ich Sie um wohlwollende Prüfung der eingereichten Maßnahmen bitten und würde mich mit allen Benutzern des Freibads über eine baldige Öffnung unseres schönen, traditionsreichen Familienfreibades freuen. Herzlichen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Dr. Andreas Hofmann', written in a cursive style.

Dr. Andreas Hofmann  
1. Vorsitzender